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協議会・庁内委員会の検討内容と進め方
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令和4年12月 令和5年4月

令和5年10月初旬頃
令和6年3月中旬～

4月中旬
令和6年5月末

次年度以降
（毎年度）

令和5年3月

6月初旬：計画の公表

法
定
協
議
会
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定
協
議
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委
員
会

庁
内
委
員
会

○令和5年度第3回
・実施施策、評価指標の確定
・計画骨子の確定
・計画案の提示

○令和5年度第4回
・計画案（概要版含む）の確定

○令和5年度第5回
・パブリックコメントを踏まえた
計画案（概要版を含む）の確定

令和5年7月下旬頃

令和5年12月下旬

○第1回（12月22日）
・協議会規約・規程、予算等の承認
・計画作成の進め方について
・交通の現況について
・委員からの課題等の意見について

○第3回（4月28日）
・交通を取り巻く現況
について
・問題点、課題について

○第2回（3月9日）
【書面開催】
・協議会規約の改正の承認
（分科会の位置づけ）
・R5予算の承認など

○第4回
・交通を取り巻く現況について
・方向性、目標、施策イメージ、
評価指標について

○第5回
・実施施策、評価指標の確定
・計画骨子の確定
・計画案の提示

○パブリックコメント ○第7回
・パブリックコメントを踏まえた
計画案（概要版を含む）
の確定
・幹線補助別紙の審議・確定

○進捗状況
などの評価

○改善と反映

○第6回
・計画案（概要版含む）
の確定

○令和4年度第1回（12月21日）
【書面開催】
・委員会規約の承認
・計画作成の進め方について
・交通の現況について

○令和5年度第1回（4月13日）
・交通を取り巻く現況について
・問題点、課題について

○令和5年度第2回（6月30日）
・交通を取り巻く現況について
・方向性、目標、施策イメージ、
評価指標について



前回協議会・庁内委員会でのご意見
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番号 前回資料該当箇所 今回資料該当箇所 意見等の内容 対応 部署名

1
資料③ 堺市におけ
る交通の現状と課題
（P116）

資料4 現況の整理につ
いて（追加資料）
（P18）堺市における
公共交通の現況・問題
点・課題

問題点は事業者目線のもので
あり、住民目線の問題点が書か
れていないのではないか。

主な問題点の一つに「来訪者や公共
交通を普段使わない人への案内の不
足」を示し、基本方針・目標等の設定
にあたっては、市民・事業者の視点を踏
まえとりまとめたいと考えています。

泉北ニューデ
ザイン推進室

2
資料③ 堺市におけ
る交通の現状と課題
（P116）

資料5 計画の基本方
針（案）等について
（P11）目標（案）・
施策イメージについて

泉北ニュータウンのオンデマンドバ
ス実証実験についても記載すべ
きではないか。

目標の一つに「新たな技術やサービスの
活用による利便性向上」を示し、施策
イメージとして、「地域特性に応じた運
行サービス（AIオンデマンドバス等）の
導入支援」を位置付け、課題も踏まえ
ながら検討したいと考えています。

泉北ニューデ
ザイン推進室

3
資料③ 堺市におけ
る交通の現状と課題
（P116）

資料5 計画の基本方
針（案）等について
（P9）目標（案）・
施策イメージについて

長期的な話だが、連続立体交
差事業等についても計画に記載
するべきではないか。

目標の一つに「公共交通の機能強化」
を示し、施策として、「連続立体交差
事業（駅前広場整備等を含む）の推
進」を位置づけたいと考えています。

道路部

令和5年度第1回堺市地域公共交通計画検討庁内委員会（令和5年4月13日）



前回協議会・庁内委員会でのご意見
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番号 前回資料該当箇所 今回資料該当箇所 意見等の内容 対応 部署名

1
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P53）

資料5 計画の基本方針
（案）等について
（P11）目標（案）・施
策イメージについて

泉北ニュータウンでの新たな技術
を活用したオンデマンドバスの取
組で、高齢者の方が多くご利用
いただいているということは希望が
持てる。

目標の一つに「新たな技術やサービス
の活用による利便性向上」を示し、施
策イメージとして、「地域特性に応じた
運行サービス（AIオンデマンドバス
等）の導入支援」を位置付け、課題
も踏まえながら検討したいと考えていま
す。

谷内委員

2
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P103）

資料5 計画の基本方針
（案）等について
（P9）目標（案）・施策
イメージについて

パーソントリップ調査の代表交通
手段で「徒歩」の割合が減ってい
るが、徒歩で行く範囲に目的地
を増やすということも必要ではな
いか。

目標の一つに「移動目的の創出」を示
し、施策イメージとして、「他分野との共
創（目的地の創出）」や「魅力的な
拠点の形成」等を位置づけたいと考え
ています。

松中委員

3
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P119）

若者の「○○離れ」ということで
外出しないことが増えている。高
齢者もオンライン診療が増えてい
るため、外出しなくても目的が達
成する。外出を支援するような
仕組みが必要ではないか。

筒井副会長

4
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P119）

「目的のために移動する」のでは
なく「目的がなくてもとりあえず街
に出てみよう」と思ってもらう必要
がある。

筒井副会長

第3回堺市地域公共交通活性化協議会（令和5年4月28日）



前回協議会・庁内委員会でのご意見
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番号 前回資料該当箇所 今回資料該当箇所 意見等の内容 対応 部署名

5
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P119）

資料5 計画の基本方針
（案）等について
（P9）目標（案）・施策
イメージについて

高齢者に加え、妊婦や子ども等、
子育て世帯の外出を支援する
施策が必要ではないか。

目標の一つに「外出機会の創出」を掲
げ、施策イメージとして、「子育て世代
や障害者の外出支援」を位置づけたい
と考えています。

谷内委員

6
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P119）

資料4 現況の整理につい
て（追加資料）（P18）
堺市における公共交通の
現況・問題点・課題

問題点や課題は「観光」という視
点からのものが少ない。

主な課題一つに「他分野との連携・共
創（観光・商業など）」を掲げ、基本
方針・目標等の設定にあたっては、観
光の視点も含めとりまとめたいと考えて
います。

松中委員

7
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P119）

資料4 現況の整理につい
て（追加資料）（P18）
堺市における公共交通の
現況・問題点・課題

「外国人対応」という課題もある
のではないか。

主な問題点の一つに「来訪者や公共
交通を普段使わない人への案内の不
足」を掲げ、外国人の方への対応の視
点も含めとりまとめたいと考えています。

谷内委員

8
資料２ 堺市における
交通の現状と課題
（P57）

資料4 現況の整理につい
て（追加資料）
（P2）公共交通全体及
び運行本数に対する満足
度
（P4）公共交通の運行
頻度

公共交通の人口カバー率は高
いが、カバーできていても路線の
本数や方向が問題。不満が高
い場所の把握はしているか。

市政モニター調査を区別で整理しまし
た。
また、公共交通の運行本数の多寡に
ついて整理します。

波床会長

第3回堺市地域公共交通活性化協議会（令和5年4月28日）


